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Ehrenkodex 
Botschaft von Ashtar Sheran vom 15. März 2017 

 

Hallo, unsere lieben Erdlinge! 

Heute werde ich euch erzählen, wie die Galaktische Föderation des Lichts entstanden ist 
und auf welchen Prinzipien sie beruht. 

Sie wurde auf Wunsch des Schöpfers als Vereinigungsinitiative aller Lichtkräfte unserer 
Galaxie geschaffen. 

Sie umfasst nicht nur Vertreter verschiedener Planeten, sondern auch Aufgestiegene 
Meister, Erzengel und sogar Engel, die aus sehr hohen Dimensionen kommen. 

Wir haben eine Art Ehrenkodex, der die wichtigsten Prinzipien widerspiegelt. Auf diesen 
Prinzipien ist die Galaktische Föderation des Lichts gegründet worden. 

Und nun werde ich sie für euch auflisten: 

- Die Liebe steht im Mittelpunkt jeder Handlung der Föderationsmitglieder 

- Unsere Galaxie ist unser gemeinsames Zuhause 

- Wir alle sind geliebte Kinder des Schöpfers 

- Die Interessen aller Föderationsmitglieder sind gleich 

- Nichteinmischung in die gegenseitigen Angelegenheiten 

- Kollegiale Entscheidungsfindung 

- Gleichheit und Brüderlichkeit 

Die Treffen der Galaktischen Föderation des Lichts finden nur dann statt, wenn dies 
dringend erforderlich ist. Sie können auf verschiedenen Planeten abgehalten werden. 

Die Föderation setzt sich in der Regel aus Vertretern der Ältestenräte zusammen, d. h. aus 
den angesehensten, weisesten und erfahrensten Bewohnern der verschiedenen Planeten 
und Zivilisationen. 

Gibt es auf einem Planeten mehr als eine Zivilisation, nehmen Vertreter jeder Zivilisation am 
Galaktischen Rat teil. 

Es gibt seltene Ausnahmen, wenn es auf demselben Planeten Zivilisationen mit einem 
unterschiedlichen Entwicklungsstand gibt, wie zum Beispiel auf eurem Planeten. 

Und in diesem Fall darf die Galaktische Föderation des Lichts nur Vertreter derjenigen 
Zivilisationen umfassen, die in ihrer geistigen Entwicklung mindestens auf die Fünfte 
Dimension aufgestiegen sind. 

Auf dem Planeten Erde ist es die Zivilisation von Delfinen und Walen sowie die 
Unterwasserzivilisation, von der ihr noch nichts wisst. 

Ihre Vertreter sind Mitglieder unserer Föderation. 
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Die Anzahl der Föderationsmitglieder ist variabel, da in ruhigen Zeiten keine große 
Teilnehmerzahl erforderlich ist. 

Wenn etwas Ernstes passiert, das viele berührt, schließen sich weitere Teilnehmer an, damit 
wir ein vollständiges und klares Bild von den Vorgängen bekommen. 

Im Falle einer Bedrohung durch die uns feindlich gesinnten Zivilisationen wird die allgemeine 
Mobilisierung angekündigt, und der Militärrat, der nur für die Zeit der Abwehr dieser 
Bedrohung geschaffen wird, wird in unsere Arbeit miteinbezogen. 

Wie ihr sehen könnt, haben wir ein sehr flexibles System, das auf die momentanen 
Bedürfnisse dieser oder jener Zivilisation zugeschnitten ist. 

Was ist der Zweck unserer Arbeit? 

Erstens, die Aufrechterhaltung des Friedens in unserer Galaxie und der Schutz vor der 
Invasion der Dunklen Mächte und feindlichen Zivilisationen. 

Zweitens, der Erfahrungs- und Technologieaustausch. 

Drittens, Hilfe für unsere galaktischen Brüder und Schwestern im Falle von 
Naturkatastrophen und von technogenen Katastrophen. 

Gegenwärtig arbeitet die GFL hauptsächlich auf Gloria, eurem Zwillingsplaneten. Das 
Hauptaugenmerk unserer Diskussion liegt auf dem Aufstieg der Erde und der Unterstützung 
der Erdbewohner. 

Dieses Mal haben wir eine ungewöhnliche Aufgabe zu erfüllen. Wir müssen auf eigene 
Initiative Hilfe leisten und nur denjenigen Bewohnern eures Planeten helfen, deren 
Schwingungen es erlauben, diese Hilfe anzunehmen, d.h. die bereit sind, zusammen mit 
der Erde in die Fünfte Dimension zu wechseln. 

Unsererseits hoffen wir sehr auf eure Unterstützung, unsere lieben Lichtarbeiter. 

Ashtar Sheran hat im Namen der Galaktischen Föderation des Lichts zu euch gesprochen. 

(Quelle: https://vozrojdeniesveta.com/gfs-kto-my-takie-kodeks-chesti/) 

 

Ashtar Sheran 
Botschaft von Ashtar Sheran vom 14. März 2017 

 

Hallo, unsere lieben Erdlinge! 

Wir möchten uns heute an euch als Mitglieder unserer galaktischen Familie wenden. Ihr 
liegt uns sehr am Herzen, obwohl viele von euch nicht einmal wissen, dass es uns gibt. 

Es ist vergleichbar mit einem erwachsenen, reifen Menschen, der plötzlich erfährt, dass er 
Geschwister in einer anderen Stadt hat, von denen er nichts wusste. 

Da sie nicht zusammen aufgewachsen sind und sich nicht kannten, fällt es ihnen sehr 
schwer, sich verbunden zu fühlen, obwohl sie zum Beispiel einen gemeinsamen Vater 
haben. 
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So ist es auch bei uns, unsere Lieben, der gemeinsame Vater ist der Schöpfer aller Dinge, 
aber wir sind nicht nur in verschiedenen Städten, sondern auch auf verschiedenen Planeten 
und sogar in verschiedenen Dimensionen aufgewachsen und erzogen worden. 

Aber jetzt ist es an der Zeit, dass wir uns endlich kennenlernen. 

Wir schlagen Folgendes vor. 

Jedes Mitglied der Galaktischen Föderation des Lichts wird versuchen, zumindest allgemein 
über seinen Planeten oder seine Zivilisation zu erzählen, damit ihr eine Vorstellung von uns 
bekommt und wisst, wie wir aussehen. 

Es wird euch sehr helfen, wenn ihr uns persönlich trefft. Ihr werdet uns an unseren 
Beschreibungen erkennen. Unser Aussehen wird euch keine Angst und kein Misstrauen 
mehr einflößen. 

Heute werde ich euch von mir erzählen, denn ich stehe an der Spitze der kosmischen 
Flottille der Galaktischen Föderation des Lichts, was bedeutet, dass ich in gewisser Weise 
ein vereinigendes Prinzip für viele außerirdische Zivilisationen bin. 

Ich bin eine sehr alte Seele, die mehr als eine Million Jahre in verschiedenen Körpern auf 
verschiedenen Planeten gelebt hat und einen langen und schwierigen Weg gegangen ist, 
indem ich mich von Inkarnation zu Inkarnation vervollkommnet habe, bis ich aus dem Rad 
von Samsara herauskam und einen unsterblichen Körper erlangte. 

Da ich mich aber in den hohen Dimensionen befand, wollte ich die Erfahrungen nutzen, die 
ich gesammelt und für die ich so viele Leben und so viel geistige Energie aufgewendet hatte. 
Als meine Mission wählte ich, den Mächten des Lichts zu dienen, ihre Interessen und ihre 
Unabhängigkeit im Kampf gegen die Dunklen Mächte zu verteidigen. 

Während dieser Zeit habe ich beträchtliche Erfahrungen mit dem Bau und Betrieb von 
Raumschiffen von verschiedenen Planeten gesammelt. 

Und als die Galaktische Föderation des Lichts gegründet wurde, bot ich meine Kandidatur 
als Oberbefehlshaber ihrer Flotte an, und mein Angebot wurde gerne angenommen. 

Die Hauptaufgabe unserer Flotte besteht darin, jene Planeten zu schützen, die von 
feindlichen Zivilisationen angegriffen werden, um sie zu versklaven. 

Wir mussten hart arbeiten, um unsere Galaxie von Zivilisationen zu befreien, die im Dienst 
der Dunklen Mächte stehen. Und der letzte Kampf dieser Art liegt erst einige Monate zurück. 

Jetzt haben wir all unsere Kraft darauf verwendet, unsere Flotte mit Flugmaschinen zu 
verstärken, die auf der Erde landen können, was es uns ermöglichen wird, Erdbewohner im 
Falle von Naturkatastrophen an sichere Orte zu transportieren. 

Glaubt mir, meine Lieben, dies wird keine Invasion auf euren Planeten und keine 
Einmischung in die Angelegenheiten der Erdbewohner sein, sondern nur unsere freundliche 
Hilfe, die wir euch gerne geben werden. 

Wir sehen, dass dies der einzige Weg ist, jene Lichtseelen zu retten, die in der Lage sein 
werden, zusammen mit der Erde aufzusteigen. Aber sie selbst können uns nicht darum 
bitten, weil sie einfach nichts von unserer Existenz wissen. 
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Und wir hoffen sehr, dass diese Wissenslücke in naher Zukunft geschlossen wird und die 
Anführer eurer Länder endlich offen über unsere Existenz und unsere guten Absichten 
sprechen. 

Ashtar Sheran hat im Namen der Galaktischen Föderation des Lichts zu euch gesprochen. 

(Quelle: https://vozrojdeniesveta.com/gfs-kto-my-takie-ashtar-sheran/) 

 

Sirius 
Botschaft von Sirianern vom 17. März 2017 

 

Hallo, unsere lieben Brüder und Schwestern vom Planeten Erde. 

Heute werden wir euch von unserem Planeten erzählen und davon, wie eng wir miteinander 
verbunden sind. 

Ihr würdet euch wundern, aber unter euch sind unsere wahren Brüder und Schwestern aus 
vergangenen Leben, denn viele von euch wurden auf unserem Planeten geboren, und das 
sogar mehr als einmal. 

Deshalb sind wir uns äußerlich sehr ähnlich, obwohl unsere Körper eine andere 
feinstoffliche Energiestruktur haben und unsere Haut einen bläulichen Farbton hat. 

Dies liegt daran, dass die Luft auf Sirius weniger gesättigt ist, und die Atmosphäre selbst 
eine andere chemische Zusammensetzung hat. 

Unser Planet kann als blauer Planet bezeichnet werden, denn nicht nur unsere Haut, 
sondern auch die Natur hat einen leicht bläulichen Farbton. 

Wir haben viel bergiges Terrain, daher sind unsere Häuser eher in die Höhe gebaut. Damit 
wollen wir die Harmonie mit der Landschaft erhalten und Platz sparen. 

Unsere Häuser haben mit euren nichts gemein, denn sie haben keine scharfen Ecken und 
sind unregelmäßig geformt - in eurer Vorstellung wahrscheinlich ziemlich abstrakt.  Unsere 
Architekten legen nicht nur großen Wert auf die Bequemlichkeit, sondern auch auf die 
Ästhetik, sowohl im Außen- als auch im Innenbereich. 

Bei uns gibt es keine großen Metropolen wie auf eurem Planeten, denn wir wissen, dass 
man sich nur in der Verschmelzung mit der Natur harmonisch und glücklich fühlen kann. 

Das Klima auf unserem Planeten ist sehr mild und angenehm zum Leben. 

Die soziale Struktur unserer Gesellschaft ähnelt in eurem Verständnis einer Kommune oder 
einer städtischen Gemeinschaft, aber sie ist so aufgebaut, dass es praktisch keine 
Machthierarchie gibt. 

Solche Gemeinschaften werden von Ältestenräten geleitet. Diese werden aus den 
beliebtesten und weisesten Bewohnern unseres Planeten gewählt. Sie behandeln andere 
wie ihre eigenen Kinder und zeigen niemals Arroganz oder Stolz. 
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Solange ihr in einer dualen Welt lebt, fällt es euch wahrscheinlich schwer zu verstehen, dass 
es durchaus möglich ist, ohne Chefs und Anweisungen von oben zu leben. 

Wenn die Ältesten uns um etwas bitten, dann ist das immer ein freundlicher Rat, aber kein 
Befehl, da der Freie Wille eines jeden Bewohners unseres Planeten ein unveränderliches 
Gesetz ist. 

Findet ihr das fantastisch, meine Lieben? Aber wir leben in der Welt der Fünften Dimension, 
wo die Energie der Liebe regiert und alles nur von Liebe durchdrungen ist... 

Wann immer es notwendig ist, planetarische Fragen zu erörtern, entsendet jede Stadt einen 
Vertreter in den Obersten Ältestenrat von Sirius, wo kollegiale Entscheidungen zum Wohle 
des Planeten getroffen werden. 

Wir haben weder eine Hauptstadt noch einen Präsidenten, weil dies eine gewisse 
Machtstruktur impliziert, die bereits ein Produkt der Dualität ist. 

Familien entstehen bei uns etwas anders als bei euch, denn entscheidend für die 
Verbindung von Mann und Frau sind einige in unsere feinstoffliche Energiestruktur 
eingebettete „Chiffren“. Die „Seelenpartner“ erkennen einander an einem gewissen 
Schwingungsklang. Es ist ein wenig schwierig, es euch zu erklären, aber es ist das, was die 
harmonischsten und glücklichsten Paare ausmacht. 

Auch die Geburt der Kinder verläuft etwas anders. Durch die Verschmelzung der stärksten 
Energieausbrüche eines Mannes und einer Frau im Moment der Freude aneinander entsteht 
eine Art Kokon, allerdings nicht im Mutterleib. 

Er wird in einem speziellen Inkubator aufbewahrt, wo ideale Bedingungen für die 
Entwicklung des Embryos geschaffen werden. Seine Entwicklung kann überwacht werden, 
und wenn es ausgewachsen ist, wird ein Schnitt in die Schale gemacht und das Baby wird 
geboren. 

Auf diese Weise bringt die Geburt des Babys keinen Schmerz für die Mutter mit sich, und 
die Eltern können während der gesamten Monate der fötalen Reifung seine Entwicklung 
beobachten, es bewundern, mit ihm sprechen... 

Es könnte euch interessieren, was wir essen. 

Nur pflanzliche Nahrung. Unser Planet verfügt über hochentwickelte Technologien für den 
Anbau und die Verarbeitung von Obst und Pflanzen. Sie ähneln wohl nicht denen auf der 
Erde. 

Wir haben eine ganz klare Aufgabenteilung: Jeder macht das, was er am besten kann – 
das, was er mit Leidenschaft macht und was ihm wirklich Spaß macht. 

Und glaubt uns, dieser Ansatz erwies sich als sehr sinnvoll. Auf diese Weise findet eine 
natürliche Regulierung der Bedürfnisse unserer Gesellschaft statt, und es fehlt uns an 
nichts. 

Wir hoffen sehr, ihr Lieben, dass auch ihr bald die Welt der Dualität verlassen und erfahren 
werdet, was es bedeutet, in der Fünften Dimension zu leben, wo ihr wirklich frei und glücklich 
sein werdet. 

Wir haben euch sehr lieb und werden in dieser schwierigen Übergangszeit für euch da sein. 
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Der Ältestenrat des Planeten Sirius hat zu euch gesprochen. 

(Quelle: https://vozrojdeniesveta.com/gfs-kto-my-takie-sirius-2/) 

 

Arktur 
Botschaft von Arkturianern vom 18. März 2017 

 

Hallo, liebe Erdlinge! 

Heute werden wir euch ein wenig über unseren Planeten erzählen. 

Arktur ist der Hauptplanet im Sternbild Bärenhüter (Bootes). Darauf befinden sich alle 
wichtigen Zentren zur Beobachtung und Überwachung von Himmelskörpern sowie das 
Kontrollzentrum für Flüge zu anderen Planeten. 

In eurer Sprache kann man Arktur als Hauptstadt des Staates "Bärenhüter" bezeichnen. 

Unser Planet befindet sich größtenteils in der fünften Dimension und teilweise in der 
sechsten. Noch nicht alle Arkturianer konnten die sechste Dimension, in der sich 
hauptsächlich unsere Priester befinden, erreichen. 

Ja, wundert euch nicht, wir haben eine Institution von Priestern, wie ihr sie einst auf der Erde 
hattet - in Atlantis, im alten Ägypten und bei anderen Nationen. 

Unsere Priester sind sehr alte Seelen, die mit dem Auftrag auf den Planeten Arktur 
gekommen sind, um die Arkturianer auf eine noch höhere Stufe der geistigen Entwicklung 
anzuheben. 

Wir haben Mysterienschulen, in denen die fähigsten und geistig fortgeschrittensten 
Menschen des Planeten ausgebildet werden, die dann selbst zu Priestern werden. 

Die soziale Struktur unserer Gesellschaft könnte man in eurem Sprachgebrauch als 
monarchischen Sozialismus bezeichnen, denn sie basiert auf Gleichheit und Brüderlichkeit, 
wird aber vom Hohepriester geleitet, der das Göttliche Prinzip für alle Bewohner von Arktur 
verkörpert. 

Dies ist eine sehr alte und weise Seele, die vor sehr langer Zeit auf unseren Planeten 
gekommen ist und alle seine Eigenschaften in sich aufgenommen hat. 

Dies ist ein Wesen der siebten Dichte. Es ist „Katalysator“ von Göttlichen Energien der 
höchsten Schwingungen, die dadurch auf den Planeten Arktur kommen. 

Es bündelt diese Energien in seinem Wesen und verteilt sie dann auf eine Weise um, dass 
sie harmonisch und „zweckmäßig“ in das Leben unseres Planeten einfließen und dass jeder 
Arkturbewohner jene Energieportionen und in einer solchen Zusammensetzung erhält, die 
er gerade für seine geistige und körperliche Entwicklung braucht. 

Dies ist ein ziemlich komplexer Prozess, aber glaubt uns, diese Art der Energieversorgung 
lohnt sich voll und ganz, denn die hält die Energiebalance auf unserem Planeten aufrecht. 
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Deshalb verläuft der Übergang der Arkturianer von der fünften in die sechste Dimension 
sanft und harmonisch – ohne scharfe Sprünge, da es keine „Überdosis“ an 
hochschwingenden Energien gibt. 

Äußerlich unterscheiden sich die fünfte und die sechste Dimension nicht wesentlich 
voneinander, aber je höher die Schwingungsebene ist, desto leichter können wir unseren 
Körper kontrollieren und ihn durch unsere Gedanken verändern. 

Die Körper der sechsten Dimension werden feiner und leuchtender, denn die Lichtkristalle, 
aus denen sie bestehen, beginnen durch sie zu strahlen. 

Unser Aussehen unterscheidet sich etwas von eurem. Wir haben ein hoch entwickeltes 
Drittes Auge, über das wir telepathisch miteinander kommunizieren. Für diejenigen, die 
bereits in die sechste Dimension hinübergegangen sind, ist es sogar sichtbar. 

Unser Schädel ist länglicher. Unsere durchschnittliche Körpergröße beträgt mindestens 
zwei Meter. 

Wir können unsere Körperform, unsere Frisur, unsere Kleidung mit der Kraft der Gedanken 
leicht verändern. 

Die Landschaft unseres Planeten ähnelt ein wenig eurer. Wir haben jedoch mehr 
Hochebenen. Häuser, die wir auch mit der Kraft der Gedanken erschaffen, sind meistens 
eine Fortsetzung der Landschaft – sie verschmelzen fast mit der Natur und haben weiche, 
fließende Formen. 

Unsere Zivilisation ist technisch sehr fortgeschritten. Wir haben Flugmaschinen, die mit 
Leichtigkeit durch unsere Galaxie reisen können. 

Wenn ihr möchtet, könnt ihr unsere Schiffe sehen, denn in letzter Zeit sind wir oft im 
erdnahen Weltraum und beobachten die Veränderungen auf der Erde. 

Als Mitglieder der Galaktischen Föderation des Lichts haben wir uns gerne bereit erklärt, 
den Erdbewohnern bei ihrem Übergang zur nächsten Stufe ihrer Entwicklung zu helfen. 

Wir sind bereit, unsere Erfahrungen mit dem Übergang von einer Dimension in eine andere 
mit euch zu teilen. Das betrifft auch unsere Technologien, die ihr für den Aufbau eines neuen 
Lebens benötigt. 

Ihr könnt euch in allem auf uns verlassen, liebe Brüder und Schwestern. 

Der Ältestenrat des Planeten Arktur hat zu euch gesprochen. 

(Quelle: https://vozrojdeniesveta.com/gfs-kto-my-takie-arktur/) 

 

Plejaden 
Botschaft von Plejadiern 20. März 2017 

 

Hallo liebe Erdlinge! 

Nun sind wir an der Reihe, euch ein bisschen mehr über uns zu erzählen. 
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Unser Sternbild ist für euch eines der geheimnisvollsten, obwohl es in Reichweite eurer 
Teleskope liegt. 

Uns verbindet vieles, allen voran unsere DNA, aus der die Menschheit eigentlich 
hervorgegangen ist. 

Äußerlich unterscheiden wir uns nicht sehr von euch, außer dass wir größer sind. 

Aber die energetische Komponente unseres Körpers ist eine ganz andere, da wir bereits in 
der sechsten Dimension leben. 

Man könnte sagen, dass unsere Körper ein wenig "flüssig" sind, auch wenn man das 
äußerlich nicht merkt. Wir können ihre Form und Konfiguration mit Leichtigkeit verändern 
und die Realität um uns herum mit unseren Gedanken erschaffen. 

Unser Sternbild besteht aus vielen kleinen Planeten und sieht, gemessen an den irdischen 
Gegebenheiten, wie ein Inselstaat aus, etwa wie Philippinen oder Indonesien. 

Wir haben keine Dualität, und das ist das Wertvollste auf unseren Planeten. Allen 
Ereignissen liegt einzig die Energie der Liebe zugrunde. 

Es ist ein großes Glück und ein großes Wunder, in der Energie der Liebe, die den gesamten 
Raum der Plejaden-Konstellation durchdringt, zu leben und zu schaffen. 

Die Institutionen der Macht sind durch die Ältestenräte ersetzt. Jeder Planet hat seinen 
eigenen. Und keiner der Planeten, obwohl sie alle unterschiedlich groß sind, ist Haupt- oder 
Nebenplanet. 

Der Grundsatz der Gleichberechtigung wird strikt beachtet. Und wenn sich die 
Notwendigkeit ergibt, eine gemeinsame Sitzung des Ältestenrates aller Planeten auf einmal 
abzuhalten, werden sie abwechselnd auf jedem der Planeten unserer Konstellation 
abgehalten, und alle aufkommenden Probleme werden kollegial diskutiert und gelöst. 

Das Grundprinzip unseres Lebens lautet „Von jedem nach seinen Fähigkeiten - jedem nach 
seinen Bedürfnissen“. 

Aber glaubt uns, die Bedürfnisse unserer Bewohner sind durchaus angemessen, denn wir 
wissen, dass wir jederzeit bekommen können, was wir wollen. 

Und die Fähigkeiten jedes Einzelnen entwickeln sich von klein auf, denn die Erkennung von 
Begabungen wird bei uns auf eine wissenschaftliche Basis gestellt – durch Gentests. 

Sobald die Eignung eines Kindes für eine bestimmte Tätigkeit festgestellt wurde, wird es in 
einer spezialisierten Schule untergebracht, wo seine Fähigkeiten dank weiser und 
geschickter Lehrer voll zum Ausdruck kommen. 

Wir haben also in jedem Bereich echte Profis, die ihre Arbeit lieben und ihre Fähigkeiten 
und Talente bis zur Perfektion verfeinert haben. 

Dank dieses Erziehungssystems konnten wir in vielen Bereichen unseres Lebens schnell 
vorankommen. 

Wir arbeiten eng mit unseren galaktischen Brüdern und Schwestern zusammen und sind 
Teil der Galaktischen Föderation des Lichts, deren Flottille vom Stolz der Plejaden – Ashtar 
Sheran - angeführt wird, der mehrmals in unserem Sternbild inkarnierte. 



11 
 

Die Plejaden spielen eine wichtige Rolle in dem von der Föderation des Lichts entwickelten 
Programm zur Unterstützung der Erdbewohner während ihres Übergangs in die Fünfte 
Dimension. Unsere Schiffe tauchen immer häufiger an eurem Horizont auf. 

Wir freuen uns sehr, dass viele von euch sie bereits sehen und sie euch keine Angst und 
kein Misstrauen einjagen. 

Wir freuen uns auf ein baldiges Wiedersehen mit euch, liebe Brüder und Schwestern, und 
wir sind bereit, euch in dieser schwierigen Zeit zu unterstützen. 

Der Ältestenrat des Sternbildes Plejaden hat zu euch gesprochen. 

(Quelle: https://vozrojdeniesveta.com/gfs-kto-my-takie-pleyady/) 

 

Andromeda 
Botschaft von Andromedanern vom 21. März 2017 

 

Hallo, unsere lieben Brüder und Schwestern vom Planeten Erde! 

Obwohl wir euch bereits viel über uns erzählt haben, möchten wir uns dennoch anderen 
Mitgliedern der Galaktischen Föderation des Lichts anschließen und ein wenig über die 
grundlegenden Gesetze erzählen, die das Leben in der Konstellation Andromeda 
bestimmen. 

Das Präfix „kon-“ selbst deutet darauf hin, dass die Konstellation aus mehreren Planeten 
besteht. Sie sind unterschiedlich groß und haben jeweils einen anderen Zweck. 

Der größte Planet, auf dem die Mehrheit der Bevölkerung lebt, ist eine Art Staat, der von 
einem Ältestenrat geleitet wird. 

Zu seinen Aufgaben gehört es, die Bedürfnisse der Bevölkerung zu überwachen und sie mit 
allem Notwendigen zu versorgen. 

Darüber hinaus hat der Ältestenrat den Auftrag, mit unseren galaktischen Brüdern und 
Schwestern in Verbindung zu treten und an den Sitzungen der Galaktischen Föderation des 
Lichts, deren Mitglied wir sind, teilzunehmen. 

Was die anderen, kleineren Planeten anbelangt, so hat jeder von ihnen je nach seinen 
Eigenschaften eine bestimmte Funktion. 

Wir haben Planeten mit Ackerland, Planeten-Raumfahrtzentren, Planeten-Reservate, 
Planeten, auf denen Mineralien abgebaut werden, Planeten, auf denen sich 
Industrieunternehmen befinden. 

In der Regel leben dort keine Menschen. Sie kommen bzw. fliegen nur dorthin, um zu 
arbeiten. 

Wir verfügen über ein umfangreiches Netz von Hochgeschwindigkeitstransfers von einem 
Planeten zum anderen. Außerdem gibt es auf jedem dieser Planeten Kontrollzentren, die 
über ein gemeinsames System mit allen Planeten in unserer Konstellation verbunden sind. 
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Alle notwendigen Arbeiten auf den Feldern und in den Fabriken werden von Robotern 
erledigt, die darauf programmiert sind. 

Wir haben eine sehr gut entwickelte Raumfahrtindustrie, in der wir Fluggeräte herstellen, 
die sogar in benachbarte Galaxien reisen können. 

Unsere größte Errungenschaft sehen wir jedoch darin, dass es uns gelungen ist, im sozialen 
Bereich ein Gleichgewicht zu schaffen, bei dem alles darauf ausgerichtet ist, dass sich jeder 
Andromeda-Bewohner frei und glücklich fühlt und im Einklang mit seiner Seele, seiner 
Umgebung, der Gesellschaft und der Natur ist. 

Der letzte Punkt, den wir heute ansprechen möchten, ist unsere Haltung gegenüber euch, 
den Erdlingen. 

Wir betrachten euch als Mitglieder unserer Familie, weil wir seit sehr langer Zeit an der 
Erschaffung des menschlichen Genoms beteiligt sind und das große Experiment, das auf 
dem Planeten Erde stattgefunden hat, stets aufmerksam verfolgt haben - von eurem Sturz 
in die Dreidimensionalität bis zu eurer Wiedergeburt, die jeden Tag an Dynamik gewinnt. 

Wir sehen, wie schwierig und schmerzhaft der Übergang in die Fünfte Dimension ist, wie 
wenige Menschen auf der Erde dafür bereit sind, wie viele Hindernisse sich euch in den 
Weg stellen. 

Und wir möchten euch in dieser für euch schwierigen Zeit wirklich nützlich sein. Wir möchten 
euch unterstützen, unsere Erfahrungen und Technologien weitergeben. 

Und jetzt prüfen wir alle möglichen Optionen, um unsere Absichten so schnell wie möglich 
umzusetzen. 

Wir lieben euch sehr und werden immer für euch da sein. 

Der Ältestenrat der Andromeda-Konstellation hat zu euch gesprochen. 

(Quelle: https://vozrojdeniesveta.com/gfs-kto-my-takie-andromeda-2/) 

 

Sieben Planeten 
Botschaft von Vertretern der Sieben Planeten vom 22. März 2017 

 

Hallo liebe Erdlinge! 

Heute werden wir euch ein wenig mehr über unsere Lebensweise und über uns selbst 
erzählen. 

Wie in der vorherigen Botschaft gesagt wurde, basiert unser Leben auf den Gesetzen des 
Universums. Da wir uns bereits fast vollständig in der Fünften Dimension befinden, ist der 
gesamte Raum auf unseren Planeten von der Energie der Liebe durchdrungen. 

Dies bestimmt auch die Lebensweise auf allen sieben Planeten, die trotz ihrer 
unterschiedlichen Größe und ihrer Besonderheiten in allem gleich sind. 

Die Bewohner eines jeden dieser Planeten sehen sogar unterschiedlich aus: Wie bei euch 
Europäer, Chinesen, Araber, Afrikaner, Japaner... 
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Aber bei uns zeigt sich das auf eine etwas andere Art und Weise. Das wichtigste 
Unterscheidungsmerkmal der Bewohner der einzelnen Planeten ist ein unverzichtbares 
Attribut in Form von sieben Antennen oder Fühlern, von denen jeder auf einen bestimmten 
Planeten eingestimmt ist. 

Es ist für uns sehr wichtig, mit allen Planeten unseres Systems, die in einem gemeinsamen 
Energieraum existieren, in Verbindung zu sein. Wir dürfen nicht aus diesem Energieraum 
herausfallen, damit wir nicht versehentlich in eine andere Dimension oder in eine 
Parallelwelt "fallen". 

Deshalb sind wir durch unsichtbare Fäden mit jedem der Planeten in unserem System 
verbunden. 

Unsere Fühler befinden sich auf dem Kopf jedes Bewohners. Sie sind nicht etwas 
Künstliches, sondern ein selbstständiges Organ unseres Körpers, oder besser gesagt 
unseres Kopfes. 

Das sind Wucherungen unterschiedlicher Form und Größe, je nachdem auf welchem 
Planeten wir leben. So wie sich eure Rassen in Hautfarbe oder Augenform voneinander 
unterscheiden, so unterscheiden wir uns durch die Spezifika unserer Wucherungen auf dem 
Kopf. 

Die Hautfarbe der Bewohner aller sieben Planeten ist meist orange. Wir haben längliche 
humanoide Körper. Der Kopf im Verhältnis zum Körper unverhältnismäßig klein, aber die 
Augen sind groß – sie nehmen fast ein Drittel des Gesichts ein. 

Eine Nase als solche haben wir nicht. Wir können sagen, dass unsere Nase und unser Mund 
zu einer einzigen Öffnung für die Atmung verschmelzen. 

Die Anatomie unseres Körpers und die Zusammensetzung der Organe und Systeme 
unterscheiden sich stark von eurer. 

Wir tragen in der Regel graue, enge Overalls, die eine Verlängerung unseres Körpers sind. 
Sie sind aus einem speziellen Material hergestellt, das eine gute Wärmeleitfähigkeit 
aufweist. Sie sind sehr bequem und praktisch, obwohl sie euch vielleicht langweilig und 
eintönig erscheinen mögen. 

Auch die Fortpflanzung findet bei uns auf eine ganz andere Weise statt. Es ist eher wie eine 
Bestäubung des Weibchens durch das Männchen. Das Fötus entwickelt sich ziemlich 
schnell - nach euren Maßstäben nicht länger als einen Monat. 

Es gibt keine Familien als solche. Kinder werden in speziellen Einrichtungen erzogen. Man 
kann sagen, dass ihre Eltern alle Bewohner des Planeten sind, die alle Kinder 
gleichermaßen lieben. 

Wir führen ein eher asketisches Leben. Jeder von uns ist mit seiner eigenen Sache 
beschäftigt, die er gemäß seinem Charakter, seiner Denkweise, seinen Wünschen und 
Fähigkeiten auswählt. 

Jeder der sieben Planeten hat seinen eigenen Ältestenrat, der dafür sorgt, dass in allen 
Lebensbereichen Harmonie und Gleichgewicht gewahrt bleiben. Worin drückt es sich aus? 
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Sie sorgen dafür, dass jeder Wirtschaftszweig mit allen notwendigen materiellen und 
menschlichen Ressourcen versorgt wird, damit es den Bewohnern der Planeten an nichts 
mangelt, und sie ihre Fähigkeiten zum Wohle aller voll ausschöpfen können. 

Die Ältestenräte der einzelnen Planeten sind gleichberechtigt und stehen in engem Kontakt 
mit ihren "Kollegen" auf den anderen Planeten. 

Dies ermöglicht es ihnen, ihre Aktionen zu koordinieren und gemeinsame Entscheidungen 
in wichtigen Fragen zu treffen, welche unsere Zusammenarbeit mit anderen Zivilisationen 
sowie mit der Galaktischen Föderation des Lichts, deren Mitglieder wir sind, betreffen. 

Und wir möchten euch noch einmal sagen, dass wir uns freuen, den Erdbewohnern in dieser 
schwierigen Zeit des Übergangs in die andere Dimension helfen zu können. 

Vertreter der Sieben Planeten haben zu euch gesprochen. 

(Quelle: https://vozrojdeniesveta.com/gfs-kto-my-takie-sem-planet/) 

 

Aquator 
Botschaft von Vertretern der Unterwasserzivilisation Aquator vom 23. 

März 2017 

 

Hallo, unsere lieben Brüder und Schwestern! 

Wir leben im Gegensatz zu anderen Mitgliedern der Galaktischen Föderation des Lichts mit 
euch auf demselben Planeten, sind aber für euch unsichtbar, denn unsere Zivilisation, die 
Aquator genannt wird, befindet sich nicht nur unter Wasser, sondern gleichzeitig in einer 
Parallelwelt. 

Aber wir können uns frei von einer Welt in die andere bewegen, um euch beispielsweise zu 
helfen, wie es Vertreter einer anderen irdischen Zivilisation - Delfine und Wale – tun, oder 
um den Zustand der Meere und Ozeane zu überwachen. 

Wir leben in der Fünften Dimension. Unsere Welt ist bizarr und schön. Sie ist ein echtes 
Unterwasserreich in seiner ganzen Vielfalt. 

Wir ähneln euch überhaupt nicht. Unsere Körper haben eine ähnliche Beschaffenheit wie 
die Quallen, aber die Körperform ist humanoid. Unsere Körper sind transparent. Alle unsere 
Organe und Gefäße sind unterschiedlich gefärbt, so dass wir bunt aussehen. 

Jedes Organ unseres Körpers ist gut sichtbar, was sehr praktisch ist, denn so können wir 
alle Vorgänge in unserem Körper überwachen und bei Bedarf harmonisieren. 

Körperliche Verletzungen passieren gelegentlich während unserer Ausflüge in die Welt der 
dritten Dichte, aber glücklicherweise haben wir die Fähigkeit, sofort in unsere eigene Welt 
zurückzukehren, wo wir unsere Wunden mit der Kraft unserer Gedanken heilen und uns 
schnell regenerieren können. 

Unsere Zivilisation ist über den ganzen Globus verstreut und wird von Priestern regiert. Und 
an der Spitze der gesamten Zivilisation steht der Hohepriester. Er hat die Fähigkeit, 
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gleichzeitig mit allen anderen Priestern zu kommunizieren. Dies ermöglicht ihm, das Leben 
des Unterwasserreichs in verschiedenen Meeren und Ozeanen zu koordinieren. 

Die Kommunikation erfolgt bei uns telepathisch. Diese Fähigkeit haben nicht nur die 
Priester, sondern auch alle anderen. 

Unsere Sozialstruktur ähnelt Kommunen: große Kommunen in den Ozeanen, kleinere in 
den Meeren und Seen. Je nach Größe der Gemeinschaft wird die Anzahl der Priester 
bestimmt, die sie leiten oder besser gesagt, die ihren harmonischen Zustand tatkräftig 
unterstützen. 

Wir haben keine Familien wie ihr. Oder besser gesagt, wir haben sie, aber sie sind groß. 
Vielmehr handelt es sich um Zusammenschlüsse von Clans. 

Da wir sehr lange leben – so lange wir wollen -, wachsen unsere Clans zu enormen Größen 
heran und bilden manchmal sogar ganze Siedlungen. 

Der gesamte Clan ist an der Erziehung der Kinder beteiligt, und das zahlt sich aus, denn 
von Geburt an nimmt das Kind die Tiefe und Weisheit des gesamten Clans in sich auf. 

Die Befruchtung erfolgt mit Laichen, wie bei Fischen, und die Partner suchen sich nach dem 
„Klang“ ihrer Schwingungen aus, wobei dies unwillkürlich geschieht. Die idealen Partner 
ziehen sich von allein an. 

Dies ist sehr praktisch, da die Auswahl der Paare dem Willen der Natur unterliegt, die unser 
Schöpfer so weise erschaffen hat. Als Ergebnis einer solchen harmonischen Kombination 
werden ebenso harmonische Kinder geboren. 

Unsere Kommunikation mit eurer Welt beschränkt sich auf den Kontakt mit Delfinen und 
Walen, die ebenfalls in der Fünften Dimension leben. Diese edlen und selbstlosen 
Geschöpfe sehen ihre Aufgabe darin, der Menschheit zu dienen. Dafür haben sie gelernt, 
ihre Körper in die vierte und sogar dritte Dimension zu verdichten. 

Was die Menschen angeht, fangen wir gerade erst an, mit euch in Kontakt zu treten, und 
heute erzählen wir euch zum ersten Mal offen von unserer Existenz. 

Wir sind Vertreter der Erde in der Galaktischen Föderation des Lichts und leben in einer 
Parallelwelt und in unmittelbarer Nähe der Menschen. 

Und wir sind die ersten, die am schnellen Aufstieg unseres Planeten und am Übergang der 
Menschen in die Fünfte Dimension interessiert sind, was es euch, ihr Lieben, ermöglichen 
wird, in der schönen Energie der Liebe zu leben, befreit von der Last der Dualität. 

Wir hoffen, dass unsere Kommunikation miteinander bald möglich sein wird und wir euch 
unser wunderschönes Unterwasserreich näher vorstellen können. 

Die Priester der Zivilisation Aquator, die euch aufrichtig lieben, haben zu euch gesprochen. 

(Quelle: https://vozrojdeniesveta.com/gfs-kto-my-takie-akvator/) 
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Delfine und Wale 
Botschaft von Vertretern der Delfin- und Walzivilisation vom 25. März 

2017 

 

Hallo, unsere lieben Brüder und Schwestern! 

Wir haben euch bereits von uns erzählt, aber heute möchten wir näher darauf eingehen, 
was unsere Zivilisation ist und wie unsere Beziehungen untereinander aufgebaut sind. 

In gewisser Weise kann unsere Zivilisation als einzigartig bezeichnet werden, weil wir uns 
für ein mehrdimensionales Leben entschieden haben. Was bedeutet das? 

Wir leben gleichzeitig in der Fünften, vierten und dritten Dimension. 

Etwas Ähnliches passiert jetzt mit einigen von euch – jenen, die sich auf den Weg des 
Aufstiegs begeben haben und deren Bewusstsein bereits die Ebene der vierten Dimension 
erreicht hat und es euch in bestimmten Momenten erlaubt, sich in feinstofflichen Körpern 
sogar in die Fünfte Dimension zu begeben. 

Aber im Gegensatz zu euch steigen wir bewusst in die dreidimensionale Welt hinab, indem 
wir gelernt haben, unsere Körper auf eure Ebene zu verdichten. Warum tun wir das, wo sie 
doch oft eine große Gefahr für uns darstellt? 

Aus demselben Grund kommen viele von euch, große und lichte Seelen, immer wieder von 
den Höhen, die ihr bereits erreicht habt, auf die Erde herunter, um neue und einzigartige 
Erfahrungen zu machen und die Menschen die Liebe zu lehren. 

Während ihr dafür in neue physische Körper hineingeboren werden müsst, auf die Erde 
kommt und oft eure Mission vergesst, indem ihr in die grausame duale Welt stürzt, können 
wir uns gleichzeitig in drei Dimensionen aufhalten. Auch wenn wir unsere physischen Körper 
verlieren, behalten wir unsere feinstofflichen Körper in der Fünften Dimension und können 
sie nach einer Weile wieder verdichten. 

Manchmal verdichten wir unsere Körper fast sofort. Wenn wir zum Beispiel einen 
Ertrinkenden sehen, können wir uns physisch manifestieren, ihn ans Ufer bringen und uns 
dann wieder „auflösen“. 

Dies ist ein ziemlich komplexer Prozess, und wir haben diese Fähigkeit über Jahrhunderte 
hinweg entwickelt, bis wir sie perfektioniert haben. 

Natürlich beherrscht nicht jeder diese Technik gleich gut. Einige von uns befinden sich 
ständig in der fünften Dichte, und einige der verwegensten und selbstlosesten Seelen 
befinden sich fast die ganze Zeit in der dritten Dichte. 

Aber wir alle, egal wo wir uns gerade befinden, sind in der Lage, telepathisch miteinander 
zu kommunizieren und im Moment der Gefahr unsere Brüder und Schwestern um Hilfe zu 
bitten. 

Wir haben keine Hierarchie als solche. Das Einzige, was uns eint, ist die Liebe zu allen 
Bewohnern unserer Zivilisation und zu allen Lebewesen auf dem Planeten Erde. 
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Alles, was bei euch geschieht, wirkt sich direkt auf unsere Zivilisation aus, denn wir leben in 
einem gemeinsamen energetischen und physischen Raum. 

Und die Tatsache, dass die Erde jetzt in die Fünfte Dimension aufsteigt, ist eine Erlösung 
für sie, da sie nicht länger unter den Bedingungen existieren kann, in die die Menschen sie 
gebracht haben, oft unwissend, was sie tun. 

Viele von uns haben versucht, eure barbarische Haltung gegenüber Wasserressourcen zu 
stoppen, indem sie sich an Land geworfen und damit demonstriert haben, welche 
Konsequenzen dies für euch haben kann. 

Und wir sind froh, dass viele Menschen anfangen, dies zu begreifen. 

Wir haben euch über so viele Jahrhunderte des Zusammenlebens sehr lieb gewonnen und 
tun unser Bestes, um euch glücklicher, freundlicher und weiser zu machen... 

Und wir freuen uns sehr, dass immer mehr Menschen vom Aufstieg der Erde und von eurer 
galaktischen Familie erfahren, die nicht nur auf anderen Planeten und in anderen Welten 
lebt, sondern auch ganz nah, buchstäblich physisch in Kontakt mit euch steht. 

Wir warten auf euch, unsere Lieben, in der Fünften Dimension, wo wir unser gemeinsames 
Leben unter völlig anderen Bedingungen fortsetzen werden - im gemeinsamen Energieraum 
von Licht und Liebe. 

Vertreter der Delfin- und Walzivilisation haben zu euch gesprochen. 

(Quelle: https://vozrojdeniesveta.com/gfs-kto-my-takie-delfiny-i-kity/) 

 

Heteroskaphos 
Botschaft vom Planeten Heteroscaphos vom 26. März 2017 

 

Hallo, unsere lieben Erdlinge! 

Heute haben wir beschlossen, euch von unserem Planeten zu erzählen, der sich in einer 
anderen Galaxie befindet und über den ihr noch nichts wisst. 

Dieser Planet heißt Heteroskaphos und befindet sich in der achten Dimension. 

Unser Planet ist einzigartig, weil er nicht nur von Seelen bewohnt wird, sondern von 
Mutterseelen, die die Göttliche Essenz jedes Lebewesens im Universum sind. 

Dies sind die Mutterseelen nicht gewöhnlicher Menschen, sondern sehr, sehr alter Seelen, 
die einst auf der Erde und anderen Planeten als Boten Gottes inkarnierten und die einen 
großen Beitrag zur geistigen Entwicklung dieser Planeten und Zivilisationen leisteten, auf 
die sie in verschiedenen physischen Körper kamen. 

Wir werden nur einige von ihnen nennen, da es unmöglich ist, sie alle aufzuzählen. 

Das sind Jeschua (Jesus), Buddha, Mohammed, Tutanchamun, Konfuzius, Platon, Jungfrau 
Maria, Maria Magdalena, Johannes der Täufer, die Apostel Petrus und Paulus, Seraphim 
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von Sarow, Sergius von Radonesch, Nikolaus der Wundertäter und viele, viele mehr, die ihr 
Weise oder Heilige nennt... 

Es ist für uns sehr schwierig, euch die Vorgänge auf unserem Planeten und außerhalb 
davon zu erklären, da das Bewusstseinsniveau der Bewohner der achten Dichte bereits 
jenseits des Verständnisses von Lebewesen der dritten und sogar der vierten Dichte liegt. 
Trotzdem werden wir es versuchen... 

Stellt euch die Sonne vor, aber nicht als eine himmlische, sondern als eine Göttliche 
Leuchte. Und viele, viele Strahlen gehen davon aus, die in andere Dimensionen, zu anderen 
Planeten, zu verschiedenen Zivilisationen vordringen und alle Bewohner dieser Welten 
erwärmen. Sie bringen ihnen Licht, Liebe und Göttliches Wissen. 

Unser Planet besteht aus vielen solcher "Sonnen". Äußerlich sehen sie aus wie grell 
leuchtende Silhouetten in blendendem Weiß. Unsere Körper sind nicht mehr lichtkristallin, 
sondern luftig – so dünn sind sie. 

Und jede der „Sonnen“ ist die Mutterseele (oder „Kern“) der Großen Seele, die in die Welten 
niedriger Dichten wieder hinabsteigt, um zu dienen. Die Mutterseele wacht genau darüber, 
was mit ihrem eigenen Teilchen dort passiert. 

Wir tun unser Bestes, um der Großen Seele zu helfen, nicht zu stolpern, damit sie ihre 
Mission so gut wie möglich erfüllt. Wir schützen sie vor den Dunklen Mächten, die 
unweigerlich versuchen, sie zu stören. Im Falle einer Gefahr rufen wir die Höheren Mächte, 
Engel und Erzengel an und bitten sie um Hilfe. 

Und nun, wo die Erde ihre zweite Geburt erlebt, ist eine riesige Anzahl von Großen Seelen 
auf euren Planeten herabgestiegen, um ihm beim Aufstieg zu helfen und so viele 
Menschenseelen wie möglich zu retten. 

Noch nie hatten wir so viel zu tun wie jetzt. Um unsere Aktionen besser mit denen zu 
koordinieren, die, wie wir, den Erdbewohnern in dieser schwierigen Zeit helfen, haben wir 
unsere Vertreter zur Galaktischen Föderation des Lichts geschickt, wo sie sehr herzlich 
empfangen wurden und man unseren Wunsch verstand, den Erdbewohnern beim Übergang 
in die Fünfte Dimension mit den geringsten menschlichen Verlusten zu helfen. 

Wir sind bereits mit vielen Teilchen unserer Sternenfamilie in Kontakt gekommen, die jetzt 
auf der Erde sind und in einen vollwertigen Dienst zum Wohle der Menschen eingetreten 
sind. Und wir sind sehr stolz auf sie. 

Wir wollten, dass ihr von uns wisst und von dem großen Opfer, das die unter euch lebenden 
Großen Seelen bringen, die das Rad der Inkarnationen bereits verlassen haben und für 
immer in ihrer Sternenfamilie auf dem wunderschönen Planeten Heteroskaphos bleiben 
könnten, aber sie stürzten sich mutig und verwegen in den „Strudel“ der Dreidimensionalität 
hinein, um andere zu retten, um den Menschen Göttliches Wissen, Licht und Liebe zu 
bringen und ihre Seelen auf den Weg des Aufstieg zu führen. 

Der Ältestenrat des Planeten Heteroskaphos hat zu euch gesprochen. 

(Quelle: https://vozrojdeniesveta.com/gfs-kto-my-takie-geteroskafos/) 
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Aufgestiegene Meister 
Botschaft von Seraphim von Sarow vom 27. März 2017 

 

Hallo, meine lieben alten Seelen! 

Ich spreche heute zu euch als Vertreter der Galaktischen Föderation des Lichts. 

Und ich freue mich sehr, dass ihr nun Bescheid wisst, dass die Aufgestiegenen Meister auch 
Mitglieder dieser Föderation sind. In letzter Zeit ist die gemeinsame Arbeit dort sehr wichtig 
für uns geworden. 

In dieser Übergangszeit, in der das Schicksal von Millionen und Abermillionen 
Menschenseelen auf der Erde entschieden wird, kann die Vereinigung aller Lichtkräfte eine 
entscheidende Rolle bei der Rettung der Menschen und ihrer Vorbereitung auf den Aufstieg 
spielen. 

Ich möchte euch, meine Lieben, erklären, wie unsere Beteiligung an der Galaktischen 
Föderation des Lichts aussieht. 

Die Aufgestiegenen Meister haben die Rolle einer Art Vermittler zwischen außerirdischen 
Zivilisationen und der Menschheit übernommen, um das psychologische Trauma der 
Begegnung und der weiteren Kommunikation zwischen den Menschen und ihren 
galaktischen Brüdern und Schwestern abzumildern. 

Auch wenn ihr glaubt, dass ihr für eine solche Begegnung bereit seid, dass ihr alle liebt, 
dass ihr Wesen aus Parallelwelten und anderen Zivilisationen in jeder Form akzeptieren 
könnt, wird es in Wirklichkeit sehr schwierig für euch sein, dies zu tun. Und hier ist der Grund 
dafür. 

Es liegt in der menschlichen Natur, dass man Garantien braucht, um sich sicher zu fühlen. 
Und das ist im menschlichen Unterbewusstsein hinterlegt. 

Alles Ungewöhnliche, Unbekannte, Fremde macht den Menschen misstrauisch, wenn nicht 
sogar ängstlich, auch wenn er versucht, sich einzureden, dass es sich um die 
wohlwollendsten Geschöpfe handelt. 

Deshalb haben wir uns entschieden, als eine Art "Garant" für euch zu fungieren, falls 
außerirdische Zivilisationen auf der Erde auftauchen sollten. 

Stimmt zu, meine Lieben, dass ihr euch viel sicherer fühlen werdet, wenn exotische Wesen 
von anderen Planeten oder aus Parallelwelten auf der Erde erscheinen und bekannte 
Gesichter der Aufgestiegenen Meister an ihrer Seite sind - Jeshua, Jungfrau Maria, die 
Apostel, berühmte Heilige oder eure irdischen Lehrer, wie zum Beispiel Nikolai und Jelena 
Roerich, Jelena Blavatsky, Osho, Sai Baba und viele andere Große Seelen, die sich 
entschieden haben, den Menschen in diesem für sie entscheidenden Moment zu dienen. 

Unsere Lichtgemeinschaft wird in der Galaktischen Föderation des Lichts durch Erzengel 
Michael, Jeschua, Jungfrau Maria, Erzengel Metatron, Melchisedek, Prophet Elias und mich 
selbst vertreten. 
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Unsere Verantwortlichkeiten umfassen die Überwachung der Ereignisse auf der Erde und 
die Koordination von Maßnahmen zur Milderung der Folgen von Naturkatastrophen und von 
Menschen verursachten Katastrophen sowie die Regulierung der Energieflüsse 
hochschwingender, Göttlicher Energien, die auf die Erde kommen. 

Dies ist eine sehr wichtige und notwendige Arbeit, denn eine „Überdosis“ an neuen Energien 
bringt den Menschen aus dem Gleichgewichtszustand, der für ihn in der Übergangszeit so 
notwendig ist. Nur ein ruhiger und harmonischer Mensch ist in der Lage, angemessen auf 
die auf der Erde stattfindenden Veränderungen zu reagieren und andere zu führen. 

Natürlich schenken wir den Lichtarbeitern besondere Aufmerksamkeit. Sie sind unsere 
wichtigsten Helfer auf der Erde. Sie spüren die Ankunft der neuen Energien besonders stark, 
weil ihre feinstofflichen Körper bereits die Schwingungsebene erreicht haben, die es ihnen 
ermöglicht, mit den Schwingungen der Erde, der Galaxis, des Universums in Resonanz zu 
treten … 

Ihre Körper werden zu lichtkristallinen umstrukturiert, und ihr Bewusstsein verändert sich 
allmählich zum Bewusstsein des Gottesmenschen. 

Und je mehr schöne harmonische Menschen es auf der Erde geben wird, die Licht und Liebe 
ausstrahlen, desto mehr Anhänger werden sie haben, was bedeutet, dass mehr Menschen 
mit der Erde aufsteigen können, was das Hauptziel all unserer Bemühungen ist. 

Seraphim von Sarow, der euch aufrichtig liebt, hat zu euch gesprochen. 

(Quelle: https://vozrojdeniesveta.com/gfs-kto-my-takie-voznesennye-mastera/) 

 

Vater Absolut - Nachwort 
Botschaft des Vaters Absolut vom 28. März 2017 

 

Hallo, meine lieben Kinder! 

Heute möchte ich zusammenfassen, was die Zivilisationen bzw. die Mitglieder der 
Galaktischen Föderation des Lichts euch mitgeteilt haben. 

Natürlich hat die Föderation viel mehr Mitglieder, aber das, was ihr erfahren habt, reicht 
völlig aus, um euch eine Vorstellung von den Grundsätzen der Föderation und der Breite 
ihrer Mitgliederschaft zu gewinnen. 

Und darüber möchte ich heute mit euch sprechen, meine Lieben. 

Ihr habt vielleicht bemerkt, dass alle, die euch eine Botschaft übermittelt haben, sich als 
eure galaktische Familie bezeichnet haben. Und das ist in der Tat so, auch wenn ihr vorher 
nicht einmal wusstet, dass es sie gibt. 

Ihr seid so erzogen worden, dass der Mensch für euch die Krone der Schöpfung ist - der 
Herr der Erde, der Natur und der Tierwelt. 

Und nun kommt es zu einer Neubewertung der Werte: Der Mensch wird vom "Sockel" 
geworfen und erkennt, dass er in Wirklichkeit erst am Anfang seines Weges nach oben steht 
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- dorthin, wo sich andere höher entwickelte Zivilisationen mit echtem Göttlichen Wissen 
längst niedergelassen haben. Euch haben jedoch die Machthaber sehr lange mit einem 
„Surrogat“ gefüttert. 

Ich möchte nicht, meine Lieben, dass ihr jetzt in das andere Extrem verfallt, dass ihr euch 
für minderwertig, klein, unbedeutend haltet, weil ihr noch in der dualen Welt lebt, im 
Gegensatz zu euren galaktischen Brüdern und Schwestern, die bereits in der fünften, 
sechsten, siebten oder sogar achten Dimension sind. 

Ich möchte euch an eure Größe erinnern. Schließlich seid ihr die Großen Seelen, die es 
gewagt haben, von ihren Höhen in die Welt der dritten Dichte hinabzusteigen, um die noch 
fehlende, nicht durchlebte Erfahrung zu machen, euch selbst unter diesen unglaublich 
schwierigen Bedingungen an euren Göttlichen Ursprung und eure vergangenen Leben auf 
anderen Planeten zu erinnern, um die Menschen zu führen, ihnen die Augen für die 
Ereignisse, die in der Welt stattfinden, zu öffnen,  ihnen die zugrunde liegenden Ursachen 
aller Phänomene aufzuzeigen und ihnen zu zeigen, wie man nach den Gesetzen des 
Universums und nicht nach Mustern der dreidimensionalen Welt lebt, die die 
Menschenseele töten und die Menschen zu Sklaven machen. 

All dies, meine Lieben, hat sich als etwas in eurer Macht Stehendes erwiesen. Ihr seid zu 
Leuchttürmen für viele, viele Menschen geworden. Ihr seid Lichtarbeiter – die wichtigsten 
Helfer der Höheren Kräfte auf der Erde - geworden. 

Ihr arbeitet unermüdlich an eurer geistigen Entwicklung, ihr habt keine Angst vor dem Spott 
eurer Lieben, Freunde, Kollegen, die noch vollständig in der Macht der dreidimensionalen 
Welt sind. 

Ihr glaubt an eine bessere Zukunft, ihr fühlt in eurem Herzen, dass der Aufstieg der Erde 
gleich hinter der Tür steht, und ihr tut alles Mögliche, um ihn näher zu bringen und ihn 
reibungslos und schmerzlos verlaufen zu lassen, wodurch viele Menschenseelen gerettet 
werden. 

Ihr arbeitet mit den Naturelementen – bändigt sie, harmonisiert sie – und spürt eure Kraft. 
Ihr wisst bereits, dass ihr keine kleinen, ohnmächtigen Menschen seid, sondern dass ihr 
Gottesmenschen seid, und dass in euch eine große, grenzenlose Macht schlummert, die 
bisher von den Machthabern verschüttet und zum Schweigen gebracht wurde, um die 
Menschen im Gehorsam zu halten und zu Sklaven zu machen, die leicht zu handhaben 
sind. 

Und nun ist ihre Macht zu Ende, und immer mehr Menschen werden sich, wie ihr, von den 
Fesseln der Dualität befreien, ihre Unterwürfigkeit und Angst überwinden und wahre geistige 
Freiheit erlangen, denn nur ein wirklich freier Mensch ist dazu in der Lage, einen so raschen 
geistigen Aufstieg zu vollziehen, der ihn zum Aufstieg - zur Rückkehr zu seinem Göttlichen 
Ursprung - führen wird. 

Und all das, meine Lieben, ist mit euch schon passiert, und das ist bewundernswert, weil ihr 
es geschafft habt, in so kurzer Zeit wiedergeboren zu werden. Und dieses WUNDER DER 
TRANSFORMATION hebt euch auf die Ebene eurer galaktischen Familie. Ihr verschmelzt 
mit ihr und setzt eure Reise gemeinsam fort, wobei ihr alle anderen mitnehmt. 

Und ich segne euch dafür, meine Lieben! Vater Absolut hat zu euch gesprochen. 
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(Quelle: https://vozrojdeniesveta.com/gfs-kto-my-takie-otec-absolyut-poslesl/) 

 

Bücherei 
 

In unserer Bücherei findet ihr weitere Sammlungen von Texten des 
Vaters Absolut und der Aufgestiegenen Meister in russischer Sprache 

und einigen anderen Sprachen der Welt (diese sind in Klammern 
angegeben) https://vozrojdeniesveta.com/book/katalog.html 

 
Vater Absolut 
ASTRALWELT (englisch) 
DREIEINIGKEIT GEIST, SEELE UND KÖRPER (englisch) 
BEENDUNG DES ÜBERGANGS 
AUFSTIEG IN AKTION 
PRAXISBUCH ZU ÜBERGANG IN DIE FÜNFTE DIMENSION 
WELTORDNUNG 
AN DER SCHWELLE DES AUFSTIEGS 
RELIGION UND GESETZE DES UNIVERSUMS 
REPTILOIDEN UND KLONE (englisch) 
SELBSTHINGABE AUF DEM WEG DER SPRITUELLEN ENTWICKLUNG 
SELBSTERKENNTNIS UND SELBSTWERTGEFÜHL 
„SPRACHE“ DER NEUEN ERDE (TELEPATISCHE KOMMUNIKATION) 
PARALLELWELTEN 
WEG ZUR HEILUNG 
ENERGIEN DER NEUZEIT (3. Auflage) 
ÜBER AUFSTIEG – GESTERN UND HEUTE 
RAUM UND ZEIT 
PSYCHISCHER ZUSTAND DES MENSCHEN 
ENTHÜLLUNG ODER WIE ES WAR 
GESETZE DES UNIVERSUMS (SCHÖPFUNGSGESETZE) (deutsch) 

Vater Absolut und Mutter der Welt 
WIEDERKUNFT CHRISTI (ANFANG) (lettisch, englisch) 
WIEDERKUNFT CHRISTI (FORTSETZUNG) (lettisch, englisch) 
DRACHEN BESIEGEN 
PROGRAMM DER BESCHLEUNUGTEN VORBEREITUNG AUF ÜBERGANG (deutsch) 

Mutter der Welt 
RÜCKKEHR ZU GOTT 
ÜBER NEUE LEBENSVISION 

Aufgestiegene Meister 
WIE MAN „SPREU VOM WEIZEN“ TRENNT 
MEINE WAHRE LEHRE (englisch) 
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HIMMELSGARDE 
SCHLUSSWORT DER AUFGESTIEGENEN MEISTER 
ERZENGEL 
UNSER GEMEINSAMER AUFSTIEG (englisch) 
OFT GESTELLTE FRAGEN 
MANN UND FRAU (GÖTTLICHE PSYCHOLOGIE) 
BEZIEHUNG ZWISCHEN ELTERN UND KINDERN (GÖTTLICHE PSYCHOLOGIE) 

Andere Zivilisationen 
GALAKTISCHE FÖDERATION DES LICHTS (GFL) – WER WIR SIND 
AGARTA UND PRIESTER VON HYPERBOREA 
GESANDTE VON ANDROMEDA 
SAMMLUNG DER BOTSCHAFTEN VON ANDROMEDANERN 

Praktiken und Meditationen 
MEDITATIONEN UND PRAKTIKEN ZUM NEUJAHR 
PRAKTIKEN FÜR ALLTAG 
SAMMLUNG DER PRAKTIKEN NR. 1 
SAMMLUNG DER PRAKTIKEN NR. 2 
SAMMLUNG DER PRAKTIKEN NR. 3 
SAMMLUNG DER PRAKTIKEN NR. 4 
SAMMLUNG DER PRAKTIKEN NR. 5 
SAMMLUNG DER PRAKTIKEN NR. 6 
SAMMLUNG DER PRAKTIKEN NR. 7 
SAMMLUNG DER PRAKTIKEN NR. 8 
VERSCHMELZUNG MIT DER FÜNFTEN DIMENSION 
PRAKTIKEN DES ÜBERGANGS 
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Urheberrecht 
 

Alle Rechte an den Texten und Audioaufnahmen unterliegen dem Urheberrecht und 
gehören der Webseite „Renaissance“. 
Die Vervielfältigung und Verbreitung der Inhalte in jeglicher Form bedarf einer 
Quellangabe: Webseite „Renaissance“ https://vozrojdeniesveta.com/ 
 

 

 
 
 

 
 

  
 

 
 
 
 
 

 

 

 
 


